

EINSCHULUNG 05.09.2023

Nach langen Wochen der Vorfreude und des Hinfiebers war es nun endlich soweit: Die neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler wurden im Rahmen einer Feierstunde an unserer Schule begrüßt und freudig in die Schulgemeinde aufgenommen. Während die zweiten Klassen eine tolle Darbietung vor vollem Haus präsentierten und die ersten Klassen herzlich willkommen hießen, gab die Schulleiterin Silke Menz den „Neuen“ die besten Wünsche mit auf den Weg.

Schließlich wurden die Erstklässlerinnen und Erstklässler von ihren Klassenlehrerinnen sowie ihren Patenkindern aus dem dritten Jahrgang mit dem Überreichen einer Begrüßungsbrezel in Empfang genommen – ehe das Spalier der vierten Klassen durchschritten wurde und es gemeinsam ins Klassenzimmer ging. Dort erlebten sie ihre erste Unterrichtsstunde.

Wir wünschen unseren „Neuen“ schöne, ereignisreiche und erfolgreiche Jahre an der Max-von-Gagern-Schule!

